



RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

JOYFUL



25-31 MEI 2020

**ROH KUUDUS MEMBAWA
PENGAMPUNAN**

SEJAK KECIL SUDAH KUAT



DENGARLAH MARCO

Suatu hari kegiatan belajar online diliburkan oleh ibu guru karena suatu hal namun ibu guru tetap memberikan PR dan tugas belajar untuk ujian besok sebagai ganti nilai.

Tapi Sahabat Fligo, bukannya Marco langsung belajar, dia malah asyik bermain game. Padahal papa dan mamanya terus mengingatkan agar Marco segera belajar. Tetapi Marco selalu berkata "NANTI" hingga akhirnya ketiduran sampai keesokan paginya.



Marco pun panik, bingung karena khawatir Ia tidak akan mendapat nilai. Sambil menangis ia berdoa minta ampun kepada Tuhan. Setelah itu Marco menceritakan dengan jujur kepada gurunya dan dia pun diberi kelonggaran dengan hanya merangkul pelajaran saja kalau ingin nilai.

Seperti di kisah Lukas 15:11-32, kasih karunia yang diberikan kepada ayah si anak bungsu itu adalah pengampunan yg luar biasa, lho. Bayangkan, si Bungsu sudah tidak menghormati orang tua dengan meminta warisan padahal ayahnya masih hidup; hingga akhirnya si Bungsu harus menikmati perbuatannya, yaitu jatuh miskin sampai kelaparan. Lalu ia-pun pulang. Namun yang sangat luar biasa adalah ayahnya menerima dengan sukacita. Wow..! Ini lho pengampunan dan kasih karunia yang diberikan Roh Kudus.

Puji Tuhan kita punya Allah yang pengampun dan penuh kasih karunia. Bayangkan saja kalau Tuhan Yesus tidak menebus dosa kita. Ini juga kasih karunia dan pengampunan karena Bapa sudah menjamin surga bagi kita orang percaya. Jadi bersyukur dan bersukacitalah. (AKS)

Rhema Hari Ini

1 Korintus 15:10

Tetapi karena kasih karunia Allah aku adalah sebagaimana aku ada sekarang, dan kasih karunia yang dianugerahkan-Nya kepadaku tidak sia-sia. Sebaliknya, aku telah bekerja lebih keras dari pada mereka semua; tetapi bukannya aku, melainkan kasih karunia Allah yang menyertai aku.

DOA HARI INI :

Tuhan Yesus terima kasih buat kasih karunia dan pengampunan yang Engkau berikan. Sungguh kami sangat mengucap syukur. Biarlah kiranya kami terus hidup dalam kasih karunia-Mu, ya Roh Kudus. Amin.

1. Apakah Sahabat Fligo tahu apa itu kasih karunia dan pengampunan?

2. Kasih karunia dari Roh Kudus apa yang pernah Sahabat Fligo peroleh?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar :

